

Brücken bauen für Vielfalt im jungen Engagement

16.02.2024 | Erstellt von Anne Seiffert

Sprachsensible Spielesammlung des Sportjugend Juniorteams steht jetzt zum Download zur Verfügung, auch in Leichter Sprache



(© Landessportjugend
)

Das Juniorteam der Landessportjugend arbeitet regelmäßig an selbstgewählten und selbstgesteuerten Projekten, die sprachsensible Spielesammlung ist nur eins davon. Ihren Ursprung hatte diese Idee in dem Ziel, die Vielfalt im Juniorteam zu erhöhen und Brücken dafür zu bauen. Im Zuge der Überlegungen, was sie für die Zukunft wollen, hat das Juniorteam den Anspruch entwickelt, vielfältiger zu werden und Anknüpfungspunkte für junge Menschen mit erschwerten Zugangsvoraussetzungen zum Engagement im Sport zu schaffen:

Sport ist in vielerlei Hinsicht ein guter Weg um Brücken zu bauen, um zum Beispiel Inklusion und Integration gelingen zu lassen. Aus dem Begegnungsprojekt, welches das Juniorteam mit jungen Geflüchteten im Jahr 2015 durchgeführt hat haben Sie gelernt, dass sich Sportspiele wunderbar eignen, um miteinander in Kontakt zu kommen. Mit diesem Wissen

haben sie es sich zum Ziel gemacht, einen Ideenfundus für alle zu entwickeln, die vor haben, sprachsensibel in vielfältigen Gruppen zu arbeiten. Entstanden sind dabei fünf sprachlose und fünf sprachfördernde Spiele, die wir 2023 in kleiner Auflage einer Broschüre veröffentlicht haben. Das Heft gibt es auch in Leichter Sprache. Ab sofort stehen beide Broschüren in digitaler Form [hier](#) zum Download zur Verfügung. Wir freuen uns, wenn die Spiele in der Praxis eine vielfältige Verwendung finden.

Das Projekt zur Erstellung der Broschüren wird gefördert durch die Deutsche Stiftung für Engagement und Ehrenamt.